



La Cruz Roja presume que el cuerpo tenía menos de dos días en el río. GRACIELA SOLÍS



Los agentes revisaron muy bien en el agua. GRACIELA SOLÍS

ENCUENTRAN A BEBITA MUERTA / POLICÍA BUSCA A LA MAMÁ

CRUELDAD EN EL RÍO

San Joaquín
 Provincia: Heredia
 Población: 8.600 hab.
 Extensión: 2,80 km²
 Flores

ROCÍO SANDÍZ
 rocio.sandiz@telejournal.com

Una enorme crueldad descubrió un joven en el río Quebrada Seca, específicamente bajo del puente que divide Mercedes Sur con San Joaquín de Flores, en Heredia.

José Pablo Fallas Céspedes, de 25 años, salió de la casa y vio el cuerpo de una bebita dentro del agua, ayer, como a las 2 p. m.

El angustio, que si acaso tenía una semana de haber nacido, estaba abrazado a una piedra.

El muchacho, como era lo lógico, se devolvió a la casa para con-

partir a la mamá lo que había visto. Juntos llamaron al 911 y en cuestión de minutos llegaron los paramédicos de la Cruz Roja.

“Yo no quise asomarme al río porque me dio un dolor muy tremendo pensar en cómo murió la bebé”, contó María Isabel Céspedes, mamá del joven que encontró a la pequeña.

Al llegar, los socorristas se toparon con decenas de personas. Los vecinos reaccionaron asombrados ante el hallazgo.

Las autoridades confirmaron que la chiquita estaba sin vida y la sacaron para evitar que el río arrastrara el cuerpo.

Los de la benemérita aseguran que se trata de una niña, sin embargo, el OLI informó a través de un comunicado que como los restos estaban maltratados, aún no hay seguridad del sexo del bebé.

Los vecinos de San Joaquín de Flores, Heredia, contaron que hace unos diez años, cerca de donde se dio ayer el hallazgo de la niña, habían encontrado a otro bebito muerto junto a un montón de basura.

Según se supo, a la niñita le faltaba un pie y tenía golpes debido al arrastre.

Además, se presume que la tiraron al río dentro de una bolsa plástica que estaba a la par del cuerpo. La bolsa tenía dos paños ensangrentados.

Los agentes presumen que el movimiento del agua hizo que la bebé se saliera de la bolsa. Aún se



Los vecinos se mostraron dolidos por el crimen. GRACIELA SOLÍS

desconoce si la pequeña estaba viva cuando la tiraron.

Buscan a mamá. La Policía no tiene idea de quién podría ser la mamá; sin embargo, los lugareños cuentan con una sospechosa.

Una vecina, quien prefirió no dar el nombre, comentó que su hermana vio el martes pasado, a eso de las 8 p. m., a una mujer sentada en un puente sobre un río que se conecta con el lugar donde hallaron el cuerpo de la bebé.

“A mi hermana le extrañó ver a la mujer con el bebé ahí porque estaba haciendo mucho frío, no sabemos si ella fue la que tiró a esa bebita”, manifestó la vecina.

Catariná Chaves, otra vecina, se sentía muy afectada por la noticia.

“No puedo creer que haya personas que hagan esas cosas, esa bebé no debía nada. Aquí todos estamos con el corazón en la mano”, aseguró.

Zopilotes avisaron. Los forenses aseguran que ayer desde la ma-

CREO QUE...



MAMÁ GESPEDES
 VECINA

“Ya estoy vieja, pero antes de que hicieran una cosa así hubiera preferido que me dieran a mí la bebé”.

ROCÍO SANDÍZ PARA EL

ñana los zopilotes estuvieron rondando el río.

“Los pájaros se paraban en los árboles a la par del río y nos extrañó, pero seguro era porque ya les había llegado el olor”, relató María Isabel Céspedes.

Al cierre de la edición, las autoridades no habían dado con la mamá. Si usted tiene información que ayude a resolver el caso, llame a la línea confidencial del OLI 800-8000-645.